



La Universidad mantiene un nuevo curso su atractivo internacional

Se han registrado alrededor de 800 estudiantes extranjeros de programas de movilidad internacional matriculados, estadísticas similares a años anteriores

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, dio la bienvenida ayer a los estudiantes extranjeros de programas de movilidad internacional matriculados en el curso 2015-2016 que tiene una cifra de inscritos que ronda los 800, volumen similar a años anteriores, por lo que se mantiene el atractivo de la institución académica salmantina para los estudiantes extranjeros que quieren aprender español.

“Habéis escogido bien Salamanca para aprender español ya que se habla muy bien el castellano y vais a recibir una buena formación”, explicó Cristina Pita en el auditorio de la Hospedería Fonseca, mientras que les invitó a participar el próximo jueves 24 de septiembre en la Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca donde habrá comida, conciertos y expositores de información de los servicios de la universidad en el campus Miguel de Unamuno. “Sé lo que es haber estudiado en otro país y es una experiencia inolvidable”, recordó Pita.

Los asistentes además vieron una proyección audiovisual sobre la universidad salmantina y la ciudad para que los extranjeros se familiaricen con el entorno.

Este acto de bienvenida se realizó en dos turnos, a las 10.00 y a las 12.00 horas en Fonseca para que pudieran entrar todos los alumnos. En la primera sesión estuvieron las vicerrectoras de Internacionalización y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, María Ángeles Serrano y Cristina Pita, respectivamente, mientras que a las 12.00 estuvo sólo Pita como anfitriona.

En este sentido, hay que recor-



Cristina Pita y María Ángeles Serrano, ayer en la Hospedería Fonseca. | BARROSO

Una app para no perderse las primeras semanas

La vicerrectora de Atención al Estudiante, Cristina Pita, también recordó a los alumnos extranjeros que tenían a su disposición la aplicación Umbrella Usal, desarrollada por la spin-off All Shook Apps. Está disponible de forma gratuita para sistemas Android (Play Store) y Apple (App Store). Esta aplicación se concibe como una guía personal de la Universidad de Salamanca. Utilizando los servicios de GPS y la cámara del dispositivo se puede conocer la historia y la cultura de la Universidad. La aplicación ofrece tres vistas: “Brújula” (con la vista de cámara en posición horizontal), que indica la distancia y dirección dónde se encuentra el destino seleccionado mediante realidad aumentada, la “Vista 360°” (vista de cámara en posición vertical), con la que se podrá elegir el siguiente destino a través de la cámara del dispositivo o descubrir en qué dirección se encuentran los puntos de interés de la ciudad, y “Mapa”, la forma clásica de ver la localización de todos los edificios.

dar que el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, se ha marcado como objetivo para la legislatura que comienza el elevar la calidad y la equidad del sistema educativo, así como la empleabilidad de todos los alumnos, mientras no ha dejado fuera de su plan de retos impulsar las becas Erasmus en la Comunidad. Uno de sus principales esfuerzos será potenciar el Plan de Internacionalización en el marco de colaboración europeo y el latinoamericano a través de programas como Erasmus, según explicó en su primera comparecencia ante la Comisión de Educación de las Cortes días atrás.